

Lunes 16 de octubre de 2017

El Financiero Trump pretende debilitar TLCAN en la solución de controversias

REDACCIÓN En la cuarta ronda de negociaciones, Estados Unidos puso sobre la mesa tres propuestas que buscan debilitar la resolución de conflictos dentro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), informaron fuentes a la publicación especializada Inside Trade. Uno de los textos es sobre la resolución de disputas entre gobiernos, que ignora los paneles de decisiones, con lo que el capítulo de disputas sería no vinculante. Una fuente comentó al sitio que el sistema propuesto permitiría a las partes determinar si un panel se equivocó al tomar una decisión y podría ignorar la resolución ordenada por éste. Varias fuentes especularon que aplicar esta medida provocaría que la resolución de conflictos entre países sería inejecutable. La Casa Blanca también presentó una provisión que permitiría a los gobiernos elegir un sistema de resolución de disputas entre inversionista-estado y propuso eliminar el Capítulo 19, que delinea la solución de conflictos comerciales. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Piden cautela al invertir en bitcoin

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (16 octubre 2017).- A medida que bitcoin se acerca a otro récord, Fred Wilson de Union Square Ventures LLC dice que los inversionistas deben tener cuidado con la cantidad de sus carteras asignadas a las monedas digitales. Wilson, quien invirtió por primera vez en el sector en el 2013, quiere dejar claro qué porcentaje de las inversiones de alguien debe estar vinculado a activos como bitcoin. "Tengo alrededor del 5 por ciento de nuestro patrimonio neto en activos criptográficos, a través de una serie de vehículos como participaciones directas, fondos de Union Square, fondos de divisas virtuales, etc", dijo Wilson en una entrada de blog. P.C. sistema financiero, bitcoin, monedas digitales Refleja peso preocupaciones sobre TLC

Reuters Nueva York, Estados Unidos (16 octubre 2017).- El Secretario de Hacienda de México, José Antonio Meade, dijo este lunes que el peso está reflejando las preocupaciones en torno a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). La moneda mexicana caía a su nivel más débil desde mediados de mayo, en medio de una creciente incertidumbre sobre los resultados de la cuarta ronda de las negociaciones para modernizar el acuerdo comercial, que concluirá el martes en Washington. El peso cotizaba en 19.084 por dólar, con una depreciación del 0.92 por ciento, o de 17.40 centavos, frente a los 18.91 del precio de referencia de Reuters del viernes. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, tipo de cambio Ven inequitativa propuesta de Trump

Sergio Lozano y Silvia Olvera Monterrey, México (16 octubre 2017).- Cumplir con un contenido mínimo de 50 por ciento estadounidense en los autos que se fabriquen en México para su exportación al amparo de los beneficios del TLC no sería tan complicado, incluso seguiría habiendo oportunidad de negocio al margen de esa exigencia, pero resultaría marcadamente inequitativo, acusaron expertos del sector. "Se puede llegar hacer, vamos a tener que comprar más cosas de Estados Unidos... pero no se puede aceptar porque no sería un Tratado de Libre Comercio, no sería equitativo", resumió Manuel Montoya, director del Cluster Automotriz de Nuevo León. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz Perdería México 951 mil empleos sin TLC

José Briseño Virginia, Estados Unidos (16 octubre 2017).- Una eventual desaparición del TLC provocaría la pérdida de casi un millón de empleos en México y la caída de la producción en áreas de alta integración con Estados Unidos, como textiles y automotriz, de acuerdo con un nuevo estudio. Con la ronda cuatro de renegociación del TLC, que se celebra en esta ciudad, el reporte de la firma consultora estadounidense ImpactECON estima que la cancelación costaría a México 951 mil empleos, mientras que recortaría 256 mil plazas estadounidenses y 125 mil canadienses. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, empleo Reciben pensiones de lujo en universidades públicas

Jessika Becerra Cd. de México (16 octubre 2017).- Los trabajadores de algunas universidades públicas llegan a pensionarse hasta con 154 por ciento de su salario, según datos de la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Algunos se jubilan a muy corta edad laboral -52 años-, lo cual ha generado un déficit en las instituciones educativas, el cual se solventa con dinero público. El programa Apoyos para el Saneamiento Financiero y la Atención a Problemas Estructurales de las Universidades, que cuenta con 600 millones de pesos anuales, sirve para ese propósito. P.C. pensiones, seguridad social, universidades públicas, educación superior El Economista Cinco sectores moverán el empleo al cierre del año **María Del Pilar Martínez** Para el cierre del año hay cinco sectores que impulsarán las contrataciones laborales, según los empleadores requerirán mano de obra en Manufactura, Servicios, Comunicaciones y Transportes, Agricultura y Pesca, Minería y Extracción y Construcción. "Se espera un cierre de año histórico en la generación de empleo, y notamos que hay dinamismo en sectores como Comunicaciones y Transportes que muestra una tendencia de contrataciones de 7 puntos porcentuales en comparación con el mismo periodo de 2016 para usarse en 16%"; informó en entrevista Héctor Márquez, director de Marketing y Relaciones Institucionales de ManpowerGroup México y Centroamérica. P.C. empleo, sectores económicos, mercado laboral, sector empresarial Un 10% del PIB mundial se encuentra en paraísos fiscales **España** Diario Expansión / España El escándalo de los Papeles de Panamá, 11.5 millones de documentos en los que figuraban 214,488 sociedades encubiertas en paraísos fiscales, no sólo nos puso al día de las triquiñuelas legales que muchos empleaban para no pagar impuestos sino que nos hizo percibir con nitidez la enorme cantidad de dinero que se queda en tierra de nadie, que no tributa dentro de las fronteras del país donde radica su legítimo dueño. Según un estudio conjunto de las universidades de Noruega, Copenhague y Berkeley (California), un 9.8% del PIB mundial se encuentra fuera del radar de las autoridades competentes en materia fiscal. Eso sí, esta media escala hasta un apabullante 60-70% en el caso de algunos países de Latinoamérica o el Golfo Pérsico, como Emiratos Árabes Unidos o Venezuela. Tampoco se quedan atrás Arabia Saudí, Rusia, Argentina o Grecia P.C. política fiscal, paraísos fiscales **Trabajadores desconocen cuánto dinero reciben por jubilación** **Elizabeth Albarrán** Ocho de cada 10 trabajadores desconocen cuánto van a recibir de pensión cuando se jubilen, y el 74% desconoce cuánto tiene ahorrado en su cuenta de afore, revela la encuesta nacional de Conocimiento y Percepción del Sistema de Ahorro para el Retiro. **Carlos Ramírez**, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) expuso que, si bien desde hace dos años se estableció que en los estados de cuenta que

reciben los trabajadores de su afore, se informe sobre cuánto recibirá de pensión, es un hecho que los trabajadores no lo están entendiendo o las afores no lo están enviando. P.C. Consar, pensiones, jubilación, seguridad social La Jornada Peso cae a su peor nivel en cinco meses por TLCAN Reuters | lunes, 16 oct 2017 07:44 Ciudad de México. La moneda mexicana caía el lunes a su nivel más débil desde mediados de mayo, en medio de una creciente incertidumbre sobre los resultados de la cuarta ronda de las negociaciones para modernizar el TLCAN que concluirá el martes en Washington. Los negociadores se están quedando sin tiempo y parecen listos para extender las rondas de conversaciones restantes, en un intento por cumplir una fecha límite de finales de año, a medida que aumentan las tensiones, dijeron fuentes. El peso cotizaba en 19.078 por dólar, con una depreciación del 0.89 por ciento, ó 16.80 centavos, frente a los 18.91 del precio de referencia de Reuters del viernes. P.C. tipo de cambio Pemex integra dos turbogeneradores a la refinería de Salina Cruz Julio Reyna | domingo, 15 oct 2017 19:57 Ciudad de México. Petróleos Mexicanos (Pemex) implementó una estrategia de rehabilitación con la finalidad de reanudar las operaciones de la refinería de Salina Cruz, Oaxaca, “lo antes posible”. Entre las acciones se incluyó el traslado de dos nuevos turbogeneradores provenientes de Eslovenia que serán integrados al proceso de plantas, dijo Pemex este domingo. Explicó que la instalación consta de dos sets de turbina, generador y equipos auxiliares, capaces de generar 70 Megavatios (MW), energía comparable a la necesaria para atender la demanda de 34 mil hogares. “Este tipo de instalaciones de alta tecnología han sido utilizadas en todo el mundo, principalmente en casos de emergencia donde las fuentes de generación de energía sufren algún tipo de impacto”. Pemex explicó que el traslado de los generadores tuvo el apoyo de uno de los aviones más grandes del mundo, el Antonov 124-100, que es una aeronave de 70 metros de longitud, 20 metros de altura y 73 de envergadura con capacidad de transporte de más de 400 toneladas. P.C. PEMEX, sector energético, turbogeneradores Pronósticos al alza sobre economía mexicana alivian a SHCP Susana González G. | domingo, 15 oct 2017 13:22 Ciudad de México. Pese a la volatilidad global que persiste, la incertidumbre por el desenlace que tenga el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) e incluso el impacto por los terremotos de septiembre y otros desastres naturales, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ponderó que organismos financieros internacionales y agencias calificadoras mejoraron este mes sus pronósticos de crecimiento sobre México para 2017 al incrementarlos entre 2 y 4 décimas porcentuales, respecto a la previsión que hicieron en junio pasado. P.C. crecimiento económico, pronósticos TLC: exige Trump que se haga en EU 50% de autopartes Reuters | sábado, 14 oct 2017 08:37 Arlington. El gobierno de Donald Trump demandó el viernes que el contenido fabricado en Estados Unidos represente la mitad del valor de los automóviles y camiones vendidos bajo el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), además busca que aumente la proporción de partes norteamericanas en general, lo que genera más dudas sobre la posibilidad de alcanzar un acuerdo que modernice el pacto comercial con México y Canadá. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz, producción El País España, tercer país de la UE donde más ha crecido el riesgo de pobreza desde 2008 JAVIER SALVATIERRA La crisis de 2008, dicen las cifras macroeconómicas, quedó atrás. Esta es una verdad lejana para casi un cuarto de la población europea y para un 28% de la española. A finales de 2016, 117,5 millones de los 502 millones de ciudadanos de la UE estaban en riesgo de pobreza o exclusión social, según datos que ha hecho públicos este lunes Eurostat con motivo del Día Internacional de la Erradicación de la Pobreza. España está en peor situación que la media europea en esta materia, el séptimo por la cola de los 28. Aunque la situación mejoró en 2015 y 2016, el número de españoles en el umbral de la pobreza es aún 4,1 puntos porcentuales mayor que en 2008, lo que la sitúa como el tercer país donde más ha aumentado esta tasa entre 2008 y 2016, solo por detrás de Grecia (del 28,1% al 35,6%) y Chipre (del 23,3% al 27,7%). P.C. Unión Europea, Eurostat, pobreza El conflicto catalán y el empleo RAYMOND TORRES Los síntomas de desaceleración se confirman. Los datos difundidos esta semana apuntan a una pérdida de dinamismo en la creación de empresas y de puestos de trabajo, especialmente en Cataluña. Hasta junio, se creaban en España una media de alrededor de 130,000 empresas al mes, a un ritmo creciente. Desde entonces, la creación de empresas se ha desacelerado. Además, se incrementa el número de empresas que cesan su actividad. El frenazo se nota más en Cataluña. Esa comunidad venía liderando la recuperación desde su inicio. En 2016, el número de empresas aumentó en 1,6%, el doble que en todo el país. Pero en septiembre el ritmo de creación de empresas se desplomó, mientras que las bajas se incrementaron –ya sea por razones económicas como la quiebra, cambios estatutarios o desplazamiento hacia otros territorios. El resultado es que, entre junio y septiembre, Cataluña había perdido cerca de 3,000 empresas cotizantes al régimen general. P.C. Cataluña, crisis, empleo, economía mundial